

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Ja zum dritten Fakultativprotokoll der UN-Kinderrechtskonvention**

Solothurn, 26. Mai 2015 - Der Regierungsrat begrüßt in seiner Vernehmlassungsantwort an das eidgenössische Departement für auswärtige Angelegenheiten den geplanten Beitritt der Schweiz zum dritten Fakultativprotokoll der UN-Kinderrechtskonvention.

Der Beitritt führt vor allem zu einer Verstärkung der Kontrollmechanismen durch besondere Mitteilungsverfahren. Aus Sicht des Regierungsrates stellt dies eine sinnvolle Ergänzung des Staatenberichtsverfahrens dar. Gleichzeitig wird die Bedeutung und Wirksamkeit der UN-Kinderrechtskonvention erhöht. Durch das Anerkennen der direkten Zuständigkeit des UN-Kinderrechtsausschusses zur Prüfung von Mitteilungen und für das Durchführen von Untersuchungen werden die Verfahrensrechte von Kindern und ihren Vertretungen zeitgemäß ausgebaut.

Der Regierungsrat unterstützt deshalb den Beitritt und spricht sich für die Unterzeichnung des dritten Fakultativprotokolls durch den Bundesrat aus.

Weitere Auskünfte erteilt:

Monica Sethi Waeber, Abteilungsleiterin, Amt für soziale Sicherheit,
032 627 22 84